
4 Pièces

134 m²

Réf. FLH2554

699 000 €

Mandelieu-la-Napoule
Maison à vendre (06210)
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Localisation  exceptionnelle  et  opportunité  rare  !  Nichée  dans  le  cadre

enchanteur de Mandelieu-la-Napoule, cette maison des années 40 est

une  véritable  perle  rare  sur  le  marché  immobilier.  Située  à  quelques

minutes des plages et du centre-ville, elle offre un cadre de vie paisible

et  verdoyant  tout  en  étant  proche des commodités.  Cette  maison est

une  opportunité  unique  pour  les  amateurs  de  biens  au  charme

authentique, désireux de créer leur propre havre de paix.Description de

la Propriété :- Année de construction : Authentique maison des années

40, pleine de caractère- Surface habitable : 134 ...

Exceptional  location  and  rare  opportunity!  Nestled  in  the  enchanting  setting  of

Mandelieu-la-Napoule, this 1940s house is a real  gem on the real  estate market.

Located just a few minutes from the beaches and town center, it offers a peaceful,

leafy setting, yet close to all amenities. This house is a unique opportunity for lovers

of  authentic  charm  who  want  to  create  their  own  haven  of  peace.Property

description:-  Year  of  construction  :  Authentic  40's  house,  full  of  character-  Living

space:  134  m²  of  charm  and  potential-  Land  area:  354  m²  of  greenery  and

opportunities (plus an annex of 381 m² ...
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